
FMビーチステーション 

平成 29年 1月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 29 年 1 月 27 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局 公私とも忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。本日の欠席届は、

岩橋、森、両委員です。定刻になりましたので開催させて頂きます。今日、試聴

頂く番組は、1月 4日白浜会館で行われました「平成 29年 白浜町成人式」の模

様を収録し、放送したものです。また、新成人に対して一言インタビューも行い、

将来の目標を語って頂きました。審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員  将来の目標を多くの方々に聞いていましたが、結婚のこと、仕事のこと、ハッ

キリと力強く話されていた。 

 

・委員  このインタビューに出ている人たちは、事前に抽出されているのですか？ 

 

・事務局 全てこの会場にいた方々で、アポなしインタビューで答えて頂きました。 

 

・委員  新成人代表の浅井さん、挨拶すごく良かった。しっかりしていますね。 

 

・委員  新成人、夢があって、聴いていて初々しく嬉しくなりました。ただ、体育館の

中での取材、音が篭っていたのが残念です。 

 

・事務局 今後、取材場所等工夫をしてみます。 

 

・委員  結婚のこと、仕事のこと、人の為や町の為、バラエティに富んだ内容で良いイ

ンタビューだと思いました。 

 

・委員  地域性や生活環境（実社会で活躍している人、専門学校生、短大生、大学生）

によって、同じ新成人でも話し方に違いがあるとつくづく思いました。全体的

に、インタビューを聴き非常に感動しました。 

 

・事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


